

## KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kehadirat Tuhan Yang Maha Kuasa, atas berkat dan rahmat-Nya akhirnya penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi yang berjudul “**Sejarah Perdagangan Daging Kuda Di Dolok Sanggul Kabupaten Humbang Hasundutan 1850-1980**”. Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar sarjana pendidikan sejarah di Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan terima kasih kepada pihak yang telah memberikan bantuan dalam menyelesaikan skripsi. Terima kasih kepada Bapak Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd selaku Rektor Universitas Negeri Medan. Kepada Ibu Dra. Nurmala Berutu, M.Pd selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial. Kepada Ibu Dr. Lukitaningsih, M.Hum selaku Ketua Jurusan Pendidikan Sejarah.

Kepada Bapak Arfandiansyah , M.Pd selaku Sekretaris Jurusan Pendidikan Sejarah. Kepada Ibu Lister Eva Simangunsong, S.Pd, M.A selaku Dosen Pembimbing Skripsi saya, penulis mengucapkan banyak terima kasih atas masukan dan kemudahan yang telah beliau berikan kepada penulis mulai dari proses penyusunan proposal hingga penyelesaian skripsi. Terima kasih kepada Bapak Drs. Ponirin, M.Si selaku dosen Pembimbing Akademik dan selaku dosen penguji yang telah bersedia meluangkan waktunya dalam membimbing dan memberikan masukan kepada penulis dalam penyelesaian skripsi ini.

Kepada Ibu Ika Purnama Sari, S.Pd, M.Si dan Ibu Dr. Rosmaida Sinaga, M.Hum selaku dosen penguji yang telah bersedia memberikan saran sehingga penulis bisa menyelesaikan skripsi ini. Kepada Bapak dan Ibu dosen Jurusan Pendidikan Sejarah Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Medan, yang telah berbagi ilmu melalui proses belajar mengajar selama beberapa tahun ini, penulis ucapkan banyak terima kasih atas bimbingan kalian semua.

Terima kasih kepada Bapak Horas Munte dan Ibu Diarta Purba selaku penjual daging kuda sekaligus Narasumber utama dalam penelitian yang dilakukan penulis. Terima kasih kepada seluruh narasumber yang sangat membantu dengan memberikan banyak informasi dan data yang diperlukan hingga skripsi ini selesai

Teristimewa penulis ucapkan terima kasih kepada Ayahanda tercinta Alm. Ramiston Sihotang dan Ibunda tercinta Elpine Silaban. Terima kasih karena selalu memberikan semangat, motivasi, dukungan moral serta materi yang tak ternilai harganya, dan selalu mendoakan penulis sampai akhirnya penulis dapat menyelesaikan studi dan akhirnya menyanggah gelar sarjana. Terima kasih juga penulis ucapkan kepada abang Sehat Rudianto Sihotang, abang Perdana Salomo Sihotang, dan adik Desemsi Renatalia Sihotang yang selalu memberikan dukungan dan semangat serta doa kepada penulis.

Terima kasih untuk teman-teman seperjuangan kelas B Reguler stambuk 2014 yang tidak bisa penulis ucapkan satu persatu. Terima kasih atas segala pengalaman yang telah kita lewati bersama-sama selama kita kuliah.

Terima kasih kepada teman-teman satu PPLT di SMK Swasta Alwashliyah Pasar Senen 2 Medan. Terima kasih kepada teman seperjuangan Rafi Martin Hutapea, Robby F. Sirait, Iskandar Girsang, Minton Nainggolan, Zulfadli. Terima kasih atas motivasi, dukungan dan semangat yang diberikan kepada penulis. Terkhusus kepada Uci Ramadhani dan Siti Suhaiba yang sabar mendengarkan segala keluh kesah penulis dan juga banyak membantu penulis dalam penyelesaian skripsi ini, yang juga selalu memberikan semangat kepada penulis.

Terima kasih kepada teman-teman satu kost penulis, Ipan Simamora, Jusnani Br Silaban, Agatha Br Simamora, Febry Br Sihite yang telah memberikan dukungan semangat kepada penulis. Dan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu. Terima kasih telah memberikan dukungan, semangat dan doa hingga skripsi ini selesai.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan oleh sebab itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari semua pihak demi kesempurnaan skripsi ini.

Medan, November 2018  
Penulis

Josua Sihotang  
NIM. 3142121005